
 

 

 

 

令和 5 年 12 月 25 日 

 

○ 本日「第 1回 新山梨環状道路連絡調整会議」が開催さ

れましたことを皆様にご報告いたします。 

 

○ この会議は、新山梨環状道路の現在の状況などに係る情

報共有を図るため、国交省と県とで設置したものです。 

 

○ 県では、国が整備をする北部区間のうち、事業化されて

いない桜井・牛句間の早期事業化を目指し、有料道路制度

を活用した整備について提案・要望を重ねて参りました。 

 

○ 会議では、県の提案を踏まえる中で、国が、有料道路事

業を前提とした構造などの検討を実施していくことが確認

されました。 

 

○ 私といたしましては、桜井・牛句間 事業化実現への期

待を一層高めたところであり、国へ深く感謝申し上げると

ともに、このことを大変喜ばしく思っております。 

 

○ 今後もこの会議において、国と連携を深め必要な検討を

進めるとともに、未事業化区間である桜井・牛句間の早期

事業化について、積極的に働きかけて参ります。 
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